

Fecha: 24-01-2026  
Medio: El Pingüino  
Supl.: El Pingüino  
Tipo: Noticia general  
Título: **El desinteresado apoyo de "Pailita" a damnificados por los incendios en el BíoBío**

Pág. : 20  
Cm2: 173,6  
VPE: \$ 207.945

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

Visitó a vecinos de Punta Parra de Tomé y Miramar en Penco

## El desinteresado apoyo de "Pailita" a damnificados por los incendios en el BíoBío



En respuesta a la emergencia forestal que ha afectado a la zona centro-sur del país, el reconocido artista urbano y magallánico Carlos Raín, mejor conocido como "Pailita", se desplegó por diversos sectores de la Región del Biobío para brindar ayuda a las familias damnificadas y entregar un mensaje de esperanza y alegría a los niños que habitan los sectores siniestrados.

Durante la semana, el joven cantante arribó a la localidad de Punta de Parra, en la comuna de Tomé, acompañado de un bus con más de 100 voluntarios de la fundación Color Esperanza.

En terreno, el artista no solo entregó

suministros esenciales, sino que también se sumó a las cuadrillas de remoción de escombros y limpieza de terrenos devastados por el fuego.

Fue en este lugar en donde se encontró con otros creadores de contenido de redes sociales como Rodrigo Fernández -más conocido como "Otakin"- que también se desplegó por diversos sectores afectados llevando víveres, implementos para la remoción de escombros y kits de aseo, pañales para niños y adultos, alimentos para mascotas y agua embotellada.

Durante su recorrido por el sector afectado, el cantante expresó su frustración ante la recurrencia de estos siniestros y

enfatizó la importancia de la prevención y el apoyo estatal oportuno.

"Uno sabe lo que es no tener, y ver a la gente así me parte el corazón", declaró el artista, subrayando que su motivación para realizar este gesto es algo totalmente genuino y empático.

Ayer, visitó el sector de Villa Miramar en Penco, pero no con las manos vacías, sino con artículos para las familias afectadas, resaltando las 1.750 carpas con recursos recaudados mediante una campaña.

"Agradecer a los muchachos por la colecta que hicimos...nos estamos organizando para venir a anotar casa por casa y venir a dejarlas", detalló.